

Boletín Oficial

de la provincia de Murcia

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS MENOS LOS FESTIVOS

Código Civil.—Artículo 1.º Las leyes obligarán en la Península, Islas Baleares y Canarias, dentro de los veinte días de su promulgación, si en ellas no se dispusiere otra cosa. Se ordena hecha la promulgación el día en que termine la inserción de la ley en la «Gaceta».—Art. 2.º La ignorancia de las leyes no excusa de su cumplimiento.
Reales órdenes de 2 de Abril y de 3 y 21 de Octubre.—Inmediatamente que los Sres. Alcaldes y Secretarios reciban este *Boletín* dispondrán que se fije un ejemplar en el sitio de costumbre, donde permanecerá hasta el recibo del número siguiente.—Los Sres. Secretarios cuidarán, bajo su más estrecha responsabilidad, de conservar los números de este *Boletín*, coleccionados ordenadamente para su encuadernación, que deberá verificarse al final de cada año.

No se publicarán en este periódico ningún edicto ó disposición oficial que no esté autorizado por el Sr. Gobernador civil.
Los números que no se reclamen dentro de los ocho días, no se servirán sin previo pago de su importe.

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN

En la capital, un mes, pago adelantado. 5 pts.
Fuera, por razón de franqueo, trimestre. 18 »
A los Ayuntamientos, un semestre. 25 »

Tarifa de inserciones.

	Pts.
De 1 á 100 líneas, cada línea del ancho de una columna. . .	0'50
De 101 á 200, cada línea de las que excedan de 100. . .	0'40
De 201 en adelante, cada línea de las que excedan de 200. . .	0'30

PRESIDENCIA DEL CONSEJO DE MINISTROS

S. M. el Rey Don Alfonso XIII (q. D. g.), S. M. la Reina Doña Victoria Eugenia y Sus Altezas Reales el Príncipe de Asturias é Infantes Don Jaime, Doña Beatriz y Doña María Cristina, continúan sin novedad en su importante salud.
De igual beneficio disfrutaban las demás personas de la Augusta Real Familia.

(«Gaceta» núm. 148 de 28 Mayo.)

Segunda sección.

GOBIERNO DE LA PROVINCIA

Número 1.254.

SECCIÓN ADMINISTRATIVA DE 1.ª ENSEÑANZA DE MURCIA

Circular.

Las alteraciones introducidas con las reformas de 1.ª enseñanza en los sueldos de los Maestros, que antes de la publicación del Real decreto de 25 de Agosto de 1911 servían de reguladores para deducir la cantidad con destino á gastos de material que corresponde á las Escuelas Nacionales, pueden dar lugar á confusiones y errores en las Habilitaciones de 1.ª enseñanza, abonando cantidades indevidas á los Maestros por este concepto, puesto que en unos casos devengan las Escuelas la sexta parte del suel-

do para gastos de material y en otras les corresponden cantidades diferentes.

En su consecuencia y para evitar las equivocaciones á que se presta en este punto el estado de cosas vigente, todos los Habilitados de los Maestros Nacionales de la provincia, se ajustarán en el pago de material de Escuelas á las siguientes reglas:

1.ª La consignación de material de cada Escuela estará determinada por una cantidad igual á la sexta parte del sueldo legal que tuviese la Escuela, sin contar las retribuciones compensadas, en 1.º de Enero de 1911, ó sea antes del sueldo personal, con las excepciones siguientes:

a) Las Escuelas cuyos Maestros han sido elevados de 825 pesetas al sueldo de 1.100, tendrán para material, sea cualquiera el sueldo del Maestro que las desempeñe, una cantidad igual á la 6.ª parte del nuevo sueldo de 1.100 pesetas, ó sean 183,33 pesetas anuales:

b) Las Escuelas que antes disfrutaban sueldos inferiores á 1.000 pesetas y hoy tienen sus Maestros esta dotación, disfrutarán 166,67 pesetas anuales para gastos de material, equivalentes á la 6.ª parte de la dotación actual del Maestro.

c) Las Escuelas graduadas anejas á las Normales tendrán para gastos de material la suma de 1.125 pesetas cada una, á cuya cantidad se reducirá el capítulo de ingresos del presupuesto que tiene aprobado para el presente año.

d) Las demás Escuelas graduadas que vienen funcionando en esta

provincia, disfrutarán para los citados gastos una cantidad igual á la sexta parte del sueldo que tenía el Director, ó en su caso la Escuela unitaria que se convirtió en graduada, antes de 1.º de Enero de 1911, y otra sexta parte de cada uno de los sueldos que disfrutaban los Maestros de sección.

2.ª La consignación de material para las clases nocturnas de adultos, se regulará siempre por una cantidad igual á la cuarta parte de la gratificación que por este concepto vienen disfrutando los Maestros, salvo aquellas Escuelas que en años anteriores tenían consignada mayor cantidad, las cuales continuarán con la misma consignación.

3.ª Los Habilitados de los Maestros de la provincia, para hacer la distribución de fondos de material, tendrán también á la vista las nóminas que hicieron para el pago de la mensualidad de Diciembre de 1910, debiendo consultar con esta Sección todas las dudas y dificultades que puedan surgir en este servicio.

Murcia 23 de Mayo de 1914.—El Jefe de la Sección, Luis Orts.

Sexta sección.

Número 1.197.

ALCALDIA CONSTITUCIONAL DE CARTAGENA

Por el vecino de ésta D. José Vázquez Aguilar, se ha solicitado del

Excmo. Ayuntamiento licencia para reformar la casa de su propiedad, marcada con el núm. 4, de la plaza de San Ginés, de esta población, modificándose la rasante de la acera en toda la confrontación de dicha casa, con arreglo al plano que aparece unido al expediente.

Lo que se hace público para que durante el plazo de quince días, puedan presentarse las reclamaciones de los propietarios y vecinos á quienes pueda afectar dicha reforma.

Cartagena 15 de Mayo de 1914.— Miguel Tobal.

Octava sección

Número 1.255.

AUDIENCIA TERRITORIAL DE ALBACETE

Secretaría

Vacantes de cargos Justicia municipal.

Lo está el de Fiscal municipal suplente de Cartagena.

Lo que se anuncia en el *Boletín Oficial*, á fin de que los que aspiren á dicho cargo, presenten sus solicitudes en papel de dos pesetas en la Secretaría de mi cargo, dentro de los quince días siguientes al de la publicación de este anuncio en el *Boletín*.

Albacete 27 de Mayo de 1914.—El Secretario de gobierno, Octavio Cuartero.

INDICE

de las materias contenidas en los BOLETINES OFICIALES publicados durante el presente mes de Mayo de 1914.

Día 1.º—Núm. 103.

Primera sección.—Real orden del Ministerio de Fomento, autorizando á los Gobernadores civiles de las provincias, para que hasta el 25 del presente mes puedan declarar con carácter provisional la utilidad pública de caminos vecinales y puentes económicos que se hayan sometido á información pública.

Segunda sección.—Relación de las licencias de uso de armas, expedidas en el mes de Abril último, por el Gobierno civil.

—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, encargando la busca y detención de Francisco López Pérez.

—Anuncio del Distrito forestal, para subasta de leñas de los montes de esta provincia.

—Otro de la Inspección de Repoblaciones forestales, para quinta subasta de aprovechamiento de 14.087 pinos del Llano de las Cabras, en término de Totana.

Quinta sección.—Edicto de la Recaudación de Contribuciones, señalando días para la cobranza de la contribución en los pueblos de esta provincia, correspondiente al 2.º trimestre.

Octava sección.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Cartagena, para subasta de fincas de los herederos de D. José Hernández Meroño.

Día 2.—Núm. 104.

Primera sección.—Real decreto del Ministerio de Hacienda, reformando la inspección de los servicios de la Hacienda pública, así como la investigación tributaria.

—Noticias sanitarias.
Segunda sección.—Anuncio del Go-

bierno civil de la provincia de Murcia, señalando día para nuevo deslinde de las vías pecuarias del término municipal de Yecla.

—Edicto de la Sección administrativa de Obras públicas, sobre recepción definitiva de las obras de nueva construcción del trozo 1.º de la carretera de tercer orden de La Unión al Rincón de San Ginés por Portmán.

—Relación de los expedientes de minas aprobados por el Sr. Gobernador civil de la provincia en esta fecha.

Cuarta sección.—Anuncio de la Administración principal de Aduanas de Cartagena, señalando plazo para las reclamaciones referentes á 140 sacos, conteniendo nueces.

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de Murcia, sobre expediente para acreditar la ausencia e ignorado paradero de José Ros Carrillo.

Octava sección.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Totana, sobre inscripción de una finca, á favor de D. Pedro Cerón Martínez.

—Relación de los juicios de faltas celebrados en los Juzgados municipales

de la provincia, por infracción de la ley de Caza.

—Cédula de citación del Juzgado municipal de Cartagena, llamando á un individuo.

—Anuncio de la Cámara Oficial de Comercio é Industria de Murcia.

Día 4.—Núm. 105

Primera sección.—Real orden circular del Ministerio de la Gobernación, sobre formación de las Juntas provinciales y locales antituberculosas.

—Anuncio de una Cátedra vacante.

—Otro del Ministerio de Estado con relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

Segunda sección.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, de encargarse interinamente del mando de esta provincia, el Sr. Secretario D. Eduardo Nadela, por ausencia del propietario.

—Anuncio del Gobierno, disponiendo se proceda de nuevo al deslinde de las vías pecuarias del término municipal de Yecla.

—Circular del Gobierno civil de la provincia, con la comunicación del señor Director general de Administración, con la Real orden para que el señor Gobernador civil obligue al Ayuntamiento de Murcia, abonar a los dueños de las casas donde están instaladas las Escuelas Nacionales, los alquileres que tienen devengados.

—Edicto de la Jefatura de Minas, con el decreto del Sr. Gobernador civil de la provincia, declarando la necesidad de la ocupación del terreno comprendido en el perímetro de la mina «Vulcano», del término de Lorca.

—Anuncios de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «San Expedito», en término de Cartagena; y sobre decretos del Gobierno civil de la provincia, admitiendo la renuncia de varias minas del término de Aguilas.

—Otro de la Sección administrativa de primera enseñanza de Murcia, sobre nombramientos de Maestros interinos para las Escuelas vacantes en esta provincia.

—Otro del Distrito forestal, sobre declaración de deslinde de los montes números 62 y 51 del Catálogo del término de Fortuna y el 42 de Blanca.

Cuarta sección.—Requisitorias militares contra José Mellinas Navarro y Mariano Serrano Barranco.

—Anuncio de la Administración de Aduanas de Cartagena, señalando plazo para las reclamaciones referentes a 140 sacos conteniendo nueces.

Quinta sección.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Edicto de la Delegación de Hacienda, sobre nombramiento del personal para girar la visita de inspección a varios pueblos de la misma.

—Anuncio de la Tesorería de Hacienda, sobre nombramiento de recaudador de contribuciones de las zonas 8.^a y 9.^a

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de Caravaca, sobre repartimiento de consumos.

—Otro de Alcantarilla, sobre repartimiento del impuesto sobre inquilinato.

Octava sección.—Edicto del Juzgado de primera instancia de la Universidad (Madrid), sobre declaración de herederos de D. Calixto Gabarrón García.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Sanlúcar la Mayor, contra Gómez Ruiz Ponciano.

—Citación del Juzgado de instrucción de La Unión, llamando a Rubio Gómez Pedro.

—Cédula de citación del Juzgado de instrucción de Mula, llamando a Giménez Martínez Lorenzo.

—Cédula de emplazamiento del Juzgado municipal de Pácheo, llamando a López Valcárcel Juan.

—Edicto de la Audiencia Territorial de Albacete, sobre la instancia de Don Valentín Capa Valls.

—Sentencia del Juzgado municipal de San Juan, contra Jesús Baños y otro.

—Anuncio de la Secretaría de la Audiencia Territorial de Albacete, sobre nombramientos de cargos de Justicia municipal de Blanca y Centí.

Día 5.—Núm. 106

Primera sección.—Real decreto del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, sobre provisión de las plazas vacantes de Profesores numerarios de las Escuelas Normales de Maestros y Maestras.

—Real orden del mismo Ministerio, disponiendo que no se convecquen oposiciones para el mes de Mayo que no terminen antes del 15 del mismo mes, sean suspendidas hasta nuevo llamamiento y declarando caducadas todas las licencias de los Profesores desde el 20 del presente mes.

—Circular de la Dirección general de Sanidad exterior, modificando la publicada por este mismo Centro, en la «Gaceta» del 23 de Abril.

—Noticias sanitarias.

—Circular de la Dirección general de Navegación y Pesca Marítima, convocando a la Junta Consultiva de esta Dirección.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de los súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

Segunda sección.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, disponiendo el ingreso provisional en el Manicomio provincial del presunto alienado Francisco González Riquelme.

—Anuncio de la Sección administrativa de Obras públicas, sobre formación de expedientes sobre declaración de utilidad pública de varios caminos vecinales de esta provincia.

—Edicto del Gobierno civil de la provincia, señalando día para el deslinde de las vías pecuarias del término municipal de Yecla.

—Notificación del decreto gubernativo declarando fenecido y sin curso el expediente del registro núm. 18.795, para la mina «Concha».

—Edicto de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «Fuensanta».

—Rectificación del anuncio publicado en el número de ayer, de la mina «Número seis», del término de Aguilas.

Cuarta sección.—Requisitorias militares contra Juan Bautista Sala Pardo, Manuel Mata Riquelme, Joaquín Victoria Sánchez, Enrique Vivanco Zamora y Pascual Mulero Arcas.

—Anuncio de la Administración de Aduanas de Cartagena, señalando plazo para las reclamaciones referentes a 140 sacos conteniendo nueces.

Quinta sección.—Providencias de la Tesorería de Hacienda, contra contribuyentes que se citan.

Sexta sección.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Abanilla, en el mes de Marzo próximo pasado.

Octava sección.—Edicto del Juzgado de instrucción de la Catedral, señalando día para el sorteo de la Junta de partido de este distrito.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de Cartagena y Mérida, contra Zamora Catalán Francisco (a) Poca ropa y Sánchez Dionisio Joaquín.

—Citación del Juzgado de instrucción de La Unión, llamando a García García Juan.

—Cédula de citación del Juzgado de instrucción de Consetaina, llamando a los parientes más próximos de un individuo que se encontró cadáver el once del pasado Febrero, en término de Alcolecha.

—Cédula de citación del Juzgado municipal de Cartagena, llamando a Juan Agüera Pérez.

Día 6.—Núm. 107

Primera sección.—Real decreto del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, reformando el Patronato Nacional de sordomudos, ciegos y anormales.

—Otro que para los efectos de las permutas, concursos y traslados, sean consideradas como Cátedras iguales las de Anatomía descriptiva y Técnica anatómica de las Facultades de Medicina.

—Real orden del Ministerio de Gracia y Justicia, recordando a los Presidentes de las Audiencias Territoriales para que no se dé posesión a los Jueces de primera instancia que fuesen nombrados, hasta tanto que la Audiencia haya prestado cumplimiento a la correspondiente Real orden.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de los súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

Segunda sección.—Relación de las licencias concedidas para la pesca fluvial en el mes de Abril.

—Anuncios de la Sección administrativa de Obras públicas, sobre los expedientes informativos acerca de la declaración de utilidad pública de varios caminos vecinales, solicitados por el Ayuntamiento de Lorca.

—Edicto de la Jefatura de Minas, con el decreto gubernativo declarando sin curso y fenecido el expediente del registro núm. 18.793 para la mina «Ignacio».

—Anuncio de la Sección administrativa de 1.^a enseñanza, sobre vacantes de dos escuelas en esta provincia.

Cuarta sección.—Requisitorias militares contra Domingo Díaz Martínez, Juan García Franco, Natalio Molina Díaz, Juan Cuin Autadell y Martín Ibáñez Melero.

Quinta sección.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agen-

tes recaudadores de contribuciones de las zonas 4.^a, 8.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Anuncio de la Delegación de Hacienda, para tercera subasta de 5 0 pinos del monte «Cenajo de Peñas Blancas».

Sexta sección.—Distribución de fondos para satisfacer las obligaciones en el mes de Mayo del Ayuntamiento de Mazarrón.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Aguilas, en el mes de Abril último.

Octava sección.—Cédula de citación del Juzgado municipal de Cartagena, llamando al dueño de 20 kilogramos de harina que le fueron hurtados de los vagones del ferrocarril.

—Sentencia del Juzgado municipal de San Juan, contra Jesús Baños y José Piqueras.

—Edicto del Juzgado municipal de La Unión, llamando a José y Antonio Sánchez Paredes.

Día 7.—Núm. 108

Primera sección.—Real decreto del Ministerio de Marina, reformando el artículo 13 del Real decreto de 17 de Febrero de 1886.

—Otros de Gracia y Justicia, nombrando Fiscal de la Audiencia provincial de Gerona a D. Fulgencio de la Vega y Zayas; y trasladando a la vacante que deja éste en esta Audiencia, al Magistrado D. Enrique Garriga y Mercader.

—Real orden circular del Ministerio de la Guerra, para que los individuos acogidos a los beneficios del capítulo 20 de la vigente ley de Reclutamiento, que han dejado de satisfacer el importe del segundo plazo de cuota militar, se ordene por las Autoridades regionales la incorporación a filas de ciertos individuos.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de los súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Noticias sanitarias.

Segunda sección.—Edictos del Gobierno civil de la provincia de Murcia, sobre los expedientes informativos de la declaración de utilidad pública de varios caminos vecinales, solicitados por el Ayuntamiento de Lorca.

—Anuncio de la Sección administrativa de Obras públicas, sobre la solicitud de D. Enrique Miñano Plaza.

—Notificación de la Jefatura de Minas, sobre el decreto gubernativo declarando nulo y sin curso el expediente para el registro minero «Nuestra Señora del Rosario», en término de Abanilla.

Cuarta sección.—Requisitorias militares contra Antonio Ruiz Gómez, Gallego Marín Juan, Pascual Ruiz Berenguer, Juan Clive Jane, Juan Pérez del Amor y Juan Martínez Martínez.

Quinta sección.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta sección.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Abanilla, en el 4.^o trimestre de 1913.

Octava sección.—Edictos de los Juzgados de primera instancia de Yecla y San Juan, para subastas de fincas a instancia de parte.

—Sentencia del Juzgado municipal de Yecla, contra Juan Soriano Juan.

—Citación del Juzgado de instrucción de Gieza, llamando a D. Angel Riquelme Marín.

Día 8.—Núm. 109

Primera sección.—Real orden del Ministerio de Fomento, disponiendo que se concedan a los Auxiliares y sobrestantes de Obras públicas, el derecho a examen para el ingreso en el Cuerpo de Ayudantes del mismo ramo.

—Otra autorizando a D. José Darder Alcayna, para instalar en el muelle de Alfonso XII del puerto de Cartagena, un aparato de su invención para carga y descarga de buques.

—Otra aprobando el nuevo formulario para la redacción de proyectos de acopios para conservación del firme de carreteras.

—Real decreto del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, aprobando el expediente de oposiciones a

las Cátedras vacantes de varios Institutos.

—Anuncio de una Cátedra vacante.

—Noticias sanitarias.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con las defunciones de los súbditos españoles ocurridas en el extranjero.

—Relación de los pleitos incoados ante la Sala de lo Contencioso del Tribunal Supremo.

Segunda sección.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, de haberse encargado nuevamente del mando de la misma, D. Fidel Varela Millán.

—Edictos de la Sección administrativa de Obras públicas, sobre los expedientes informativos acerca de la declaración de utilidad pública de varios caminos vecinales, solicitados por varios Ayuntamientos.

—Anuncios de la Jefatura de Minas, sobre las solicitudes para los registros mineros «San Lorenzo» y «Resurrección».

—Notificación de la Jefatura de Minas, con el decreto gubernativo declarando sin curso y fenecido el expediente del registro minero «La Recompensa», en término de Aguilas.

Cuarta sección.—Requisitoria militar contra Manuel Navarro Garzo, Pedro Torrecillas Corbalán, Claudio Casado Martínez, Miguel Jaques Vives y José Martínez Segura.

Quinta sección.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de Murcia, para subasta de arbitrios comprendidos en el 2.^o subgrupo de los de dicho Ayuntamiento.

—Nota de jornales y gastos ocasionados en obras públicas municipales de Molina en el mes de Abril último.

—Anuncio de la Alcaldía de Cartagena, sobre deslinde de una vereda en la diputación de Santa Ana.

Octava sección.—Edicto del Juzgado de primera instancia de San Juan, señalando día para el sorteo de los contribuyentes que han de formar la Junta de partido.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Alhama (Granada), contra Antonio Crespo Baena.

—Citación del Juzgado de instrucción de Cervera, llamando a José Traveset Sala.

—Edicto del Juzgado de instrucción de la Catedral, llamando a José Antonio Mata López.

—Cédula de citación del Juzgado de instrucción de Mula, llamando a Tomás Vidal.

—Sentencia del Juzgado municipal de San Juan, contra José Rubio (a) Sereno.

—Edicto del Juzgado municipal de La Unión, llamando a José Sedano.

Día 9.—Núm. 110

Primera sección.—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de los súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Convocatoria del Ministerio de la Gobernación, para proveer por oposición las vacantes de Secretarios intérpretes en las Estaciones sanitarias de los puertos y programas para estas oposiciones.

Segunda sección.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, encargando la busca y detención del niño Antonio Puche Villegas.

—Anuncio de la Sección administrativa de Obras públicas, sobre la solicitud de Manuel Bernal Gallego, para instalación de una línea eléctrica al poblado de la Paloma.

—Edictos del Gobierno civil, sobre formación de expedientes informativos acerca de la declaración de utilidad pública de varios caminos vecinales, solicitados por el Ayuntamiento de Jumilla.

—Notificación de la Jefatura de Minas, con el decreto gubernativo declarando fenecido y sin curso el expediente de registro minero núm. 18.797, para la mina «Nuestra Señora del Carmen», en término de Totana.

Cuarta sección.—Requisitorias militares contra Antonio García Puentes, Francisco Méndez Ruvira, García Martínez Lorenzo, Francisco Martínez Eclija y Marcos Pérez Guevara.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 5.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Avisos de la Sucursal del Banco de Cartagena, sobre extravío de unos resguardos de depósitos.

Día 11.—Núm. 111.

Primera seccion.—Real orden circular del Ministerio de la Guerra, disponiendo se publiquen los números de los ejercicios de la obra del Contraalmirante de la Armada D. Antonio Terry y Rivas, para que rijan en la próxima convocatoria de las Academias militares.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con las defunciones de los súbditos españoles ocurridas en el extranjero.

—Otro de una Cátedra vacante.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, para que los Sres. Alcal' es de los pueblos de la misma, remitan un estado expresivo ó negativo, de las personas que se hallen cumpliendo condena de confinamiento ó destierro en sus respectivos términos municipales.

—Edictos sobre expedientes informativos acerca de la declaración de utilidad pública de varios caminos vecinales, solicitados por los Ayuntamientos de Fortuna y Murcia.

—Notificación de la Jefatura de Minas, con el decreto gubernativo sobre declaración sin curso y fenecido del expediente minero núm. 18.741, para la mina «Consolación», en término de Molina.

Tercera seccion.—Estado de lo recaudado y pagado por la Excm. Diputación provincial desde 1.^o de Julio á 31 de Diciembre de 1913.

Cuarta seccion.—Requisitorias militares contra Alfonso Hernández García, Mariano Llamas Segura, José Ruiz Quiñero y Pedro Sánchez Sánchez.

—Anuncio para contratar por subasta el carbón cardiff, para los buques de guerra durante los años 1914 y 1915.

—Otro de la Aduana de Cartagena, para subasta de unas botellas conteniendo aguardiente estilo cognac.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado municipal de La Unión, para subasta de fincas de D. Martín Madrid Martínez.

Día 12.—Núm. 112.

Primera seccion.—Real decreto de la Presidencia del Consejo de Ministros sobre la competencia suscitada entre el Gobernador de Alicante y el Juez de instrucción de Alcoy, sobre la denuncia de D. José Gisbert y Samper.

—Real orden circular del Ministerio de la Gobernación, recordando á los Sres. Gobernadores el exacto cumplimiento de la circular dictada por el Ministerio de Fomento de 4 de Marzo último, sobre ausencias del personal de Obras públicas.

—Noticias sanitarias.

Segunda seccion.—Anuncios del Gobierno civil de la provincia, sobre los expedientes informativos acerca de la declaración de utilidad pública de varios caminos vecinales, pedidos por el Ayuntamiento de Murcia.

Cuarta seccion.—Requisitorias militares contra Fernando Layolaberri Benajam, Cristóbal Moya Fernández, José Avila López y Juan Marques López.

Quinta seccion.—Providencia de la Tesorería de Hacienda, apremiando á los Ayuntamientos de esta provincia, por sus débitos de consumos.

—Circular de la Administración de Propiedades é Impuestos de esta provincia, á los Ayuntamientos de la misma sobre débitos del impuesto de consumos.

—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Distribución de fondos del Ayuntamiento de Alhama, para el mes de Mayo del año actual.

—Extracto de los acuerdos tomados

por el Ayuntamiento Yecla, en el mes de Abril último.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Lorca, para subasta de bienes de Miguel, José Ollala y otro.

—Cédula de citación del Juzgado municipal de Cartagena, llamando á Damián Sánchez Ossorio y otros.

Día 13.—Núm. 113.

Primera seccion.—Anuncio del Ministerio de Estado, con la relación de los súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

Segunda seccion.—Edictos del Gobierno civil de la provincia de Murcia, sobre los expedientes informativos de la declaración de utilidad pública de varios caminos vecinales, solicitados por el Ayuntamiento de Murcia.

—Notificación de la Jefatura de Minas, sobre el decreto gubernativo del registro minero «Santo Tomás», del término de Alhama.

—Anuncio del Distrito forestal, para subasta de aprovechamiento de esparto de varios montes de Calasparra y Cehegín.

Tercera seccion.—Precios medios que se fijan para la liquidación de los artículos de consumo facilitados en el mes de Marzo último, por los Ayuntamientos de esta provincia, á las fuerzas del Ejército y Guardia civil.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Pedro Noguera Rubio.

—Anuncio de la Junta de gobierno del Arsenal de Cartagena, para subasta de materiales inútiles.

—Otro de la Junta de fondos de edificios de la Marina, para subasta de las obras necesarias en la Comandancia general de Marina de Cartagena.

Quinta seccion.—Providencias apremiando á contribuyentes de la zona 10.^a

—Cédula de notificación de embargo contra D. Tomás Garrido Martínez.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Mula, sobre reparto vecinal de consumos.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de instrucción de Lorca, señalando día para el sorteo de los contribuyentes que han de constituir la Junta de partido.

—Cédula de citación del Juzgado de instrucción de Cieza, llamando á José Bernal Cárcelos.

—Cédula de citación del Juzgado municipal de Cartagena, llamando á Campos Coronel Francisco.

—Convocatoria de la Escuela Industrial de Cartagena, para exámenes de alumnos no oficiales.

Día 14.—Núm. 114.

Primera seccion.—Anuncios relativos al estado sanitario en el extranjero.

—Otro de una Cátedra vacante.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, sobre el recurso de alzada interpuesto por D. Juan Antonio Martínez Sánchez.

—Edictos del Gobierno civil de la provincia, sobre expedientes informativos acerca de la declaración de utilidad pública de varios caminos vecinales, solicitados por el Ayuntamiento de Murcia.

—Notificación de la Jefatura de Minas, con el decreto de caducidad del registro minero «Oivido», en término de Ma. arrón.

—Edicto de la Jefatura de Minas, con el decreto gubernativo desestimando la oposición formulada contra el registro minero «Protectora», en término de Fuente-álamo.

Cuarta seccion.—Requisitorias militares contra José Chacón Pascual y Pedro Giménez Vidal.

—Anuncio de la Junta administrativa de fondos de edificios de la Marina, señalando día para la subasta de obras en el Hospital de Marina del departamento de Cartagena.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a y 9.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento y Junta municipal de Alhama, en el mes de Abril próximo pasado.

—Extracto de acuerdos tomados por

el Ayuntamiento de Murcia, en el mes de Abril último.

Octava seccion.—Citación del Juzgado de instrucción de San Juan, llamando á Francisco Navarro López.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de Cartagena y la Catedral, contra José Lorca Campos (a) Cagavino y Pedro José López Mondéjar.

—Anuncio de subasta voluntaria de una casa.

Día 15.—Núm. 115.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de la Guerra, disponiendo se devuelvan á los interesados las cantidades con que se redimieron del servicio militar.

—Real orden del Ministerio de la Gobernación, convocando á segundo concurso sobre casas baratas.

—Anuncio de la Dirección general del Instituto Geográfico y Estadístico, convocando á concurso para provisión de dos plazas vacantes de Ingenieros Geógrafos.

Segunda seccion.—Anuncios del Gobierno civil de la provincia, sobre formación de expedientes acerca de la declaración de utilidad pública de varios caminos vecinales, solicitados por el Ayuntamiento de Murcia.

Cuarta seccion.—Requisitorias militares contra Juan Jordan Plazas y José Franco Cecilio.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 5.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Cartagena, en el mes de Abril último.

—Edicto de la Alcaldía de Alcantarilla, de estar expuesto al público el repartimiento de patentes sobre bebidas espirituosas, espumosas y alcoholes.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Totana, sobre inscripción de fincas en el Registro de la propiedad, á favor de Juan García López.

—Otros de los Juzgados de Cieza y Totana, señalando día para el sorteo de mayores contribuyentes que han de formar parte de la Junta de partido.

—Sentencia del Juzgado municipal de Cartagena, contra Juan Ayuso Pérez.

—Anuncio de la Escuela Normal de Maestros de Murcia, sobre conferencias pedagógicas.

Día 16.—Núm. 116.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Fomento, aprobando la distribución del crédito para las obras hidráulicas de esta provincia, en el presente año.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de los súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Otro de una Cátedra vacante.

Segunda seccion.—Anuncios del Gobierno civil de la provincia de Murcia, sobre formación de expedientes acerca de la declaración de utilidad pública de varios caminos vecinales, pedidos por el Ayuntamiento de Murcia.

—Notificación de la Jefatura Minas, con el decreto gubernativo declarando ejecutorio, firme y subsistente la expropiación forzosa de la superficie de la mina «Las Augustias», del término de La Unión.

—Estado de las enfermedades infecto-contagiosas que han atacado á los animales domésticos de esta provincia durante el pasado mes de Abril.

Cuarta seccion.—Requisitorias militares contra Julio Martínez Jurado y Joaquín Campillo Cresilleu.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 9.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de La Unión, en el mes de Abril próximo pasado.

—Edicto de la Alcaldía de Totana, sobre reparto vecinal de consumos.

—Nota de gastos de jornales en la reparación de veredas del término municipal de Molina.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de la Catedral,

declarando en estado de quiebra al comerciante D. Miguel Caravaca Cárcelos.

—Edictos de los Juzgados de instrucción de Mula y Cartagena, señalando día para el sorteo de los contribuyentes que han de constituir la Junta de partido.

—Cédula de citación del Juzgado de instrucción de Mula, llamando á Fernando Ruiz Lamor y otro.

—Edicto del Juzgado municipal de La Unión, llamando á Antonio Gambín Méndez.

—Cédula de citación del Juzgado municipal de Mula, llamando á José María García Navarro.

Día 18.—Núm. 117.

Primera seccion.—Real decreto de la Presidencia del Consejo de Ministros, decidiendo una competencia suscitada entre el Gobernador civil de Alicante y el Juez de instrucción de Dolores, sobre denuncia del Guarda del Sindicato de riegos de Albaterra, contra Antonio Fernández Navarrete.

—Anuncio de una Cátedra vacante.

Segunda seccion.—Edictos del Gobierno civil de la provincia, sobre los expedientes informativos acerca de la declaración de utilidad pública de varios caminos vecinales, solicitados por varios Ayuntamientos de esta provincia.

—Otro sobre expediente para el esclarecimiento de las acusaciones formuladas contra el Cuerpo de Vigilancia de esta capital, en un artículo publicado en «El Liberal» del día 30 de Abril.

—Otro de la Jefaturas de Minas, con el decreto gubernativo declarando caducada la concesión de la demasia á la mina «La Ocasión».

—Anuncio de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «Agrupa Vicente».

Cuarta seccion.—Anuncio de la Administración principal de Aduanas de Cartagena, para subasta de un saquito de café.

—Rectificación de fecha para celebración de la subasta sobre ejecución de obras en el Hospital militar de Marina de Cartagena.

—Requisitorias militares contra Mateo Cerezo Carrasco y Josefa Zaragoza García.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 9.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Anuncio de la Alcaldía de Pacheco, para nueva subasta de los arbitrios de arriendo de uso forzoso de pesas y medidas.

Octava seccion.—Cédula de citación del Juzgado municipal de Mula, llamando á Cristóbal García Portero (a) Pichangres.

—Sentencia del Juzgado municipal de Cartagena, contra José Fernández Fernández.

Día 19.—Núm. 118.

Primera seccion.—Real decreto de la Presidencia del Consejo de Ministros, sobre la competencia suscitada entre el Gobernador civil de Barcelona y el Juez de primera instancia de Villafranca del Panadés.

—Anuncio de una Cátedra vacante.

Segunda seccion.—Anuncio de la Sección administrativa de Obras públicas, para las subastas de acopios para varias carreteras de esta provincia.

—Edictos del Gobierno civil de la provincia, sobre expedientes informativos acerca de la declaración de utilidad pública de varios caminos vecinales, solicitados por varios Ayuntamientos.

Cuarta seccion.—Anuncios de la Administración principal de Aduanas de Cartagena, para subasta de dos saquitos de café.

—Requisitorias militares contra Manuel Monmeneu y Juan Bautista Sastre Navarro.

Quinta seccion.—Providencias apremiando á contribuyentes de las zonas 9.^a y 10.^a

Sexta seccion.—Anuncio de la Alcaldía de Lorca, sobre concesión de préstamos á los agricultores de ese término.

no municipal hasta la cantidad de la existencia en Caja.

Nota de jornales y materiales en la reparación de veredas del Ayuntamiento de Molina.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de La Unión, señalando día para el sorteo de contribuyentes que han de formar la Junta de partido.

—Citación del Juzgado de instrucción de Totana, llamando a Antonio Tudela Aledo.

—Avisos de la Sucursal de Cartagena (Murcia), sobre extravío de unos resguardos de depósito.

Día 20.—Núm. 119

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, anunciando oposiciones para las plazas vacantes de Profesores en la Escuela Superior de las Palmas (Canarias) y del Instituto de Soria.

—Noticias sanitarias.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con las defunciones de súbditos españoles ocurridas en el extranjero.

Segunda seccion.—Anuncios del Gobierno civil de la provincia, sobre expedientes informativos acerca de la declaración de utilidad pública de varios caminos vecinales, solicitados por varios Ayuntamientos de la misma.

—Notificación de la Jefatura de Minas, con el decreto gubernativo sobre demarcación de la mina «Josefa», en el término de Alhama.

—Edicto de la Sección administrativa de primera enseñanza, sobre nombramiento de Maestro interino de la Escuela de Alquerías, a favor de Don Eladio Sala Sánchez.

Cuarta seccion.—Anuncio del Parque administrativo de suministro de Cartagena, para adquisición de artículos de consumo.

—Otro de la Junta de gobierno del Arsenal de Cartagena, sobre concurso para enajenación del casco del Torpedero núm. 44.

Requisitoria militar contra Jaime Manresa Obrador.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 4.^a, 9.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

Octava seccion.—Anuncio de la Secretaría de la Audiencia Territorial de Albacete, con el nombramiento de Juez municipal suplente de Aguilas.

—Citaciones de los Juzgados de instrucción de Totana y La Unión, llamando a Mome el Gitano y Francisco Martínez Carrión.

—Edicto del Juzgado de instrucción de San Juan, dejando sin efecto la requisitoria publicada en el B. O. número 61, contra José Candela Nicolás.

Día 21.—Núm. 120

Primera seccion.—Anuncios relativos al estado sanitario en el extranjero.

—Otros de Cátedras vacantes.

Segunda seccion.—Edictos de la Sección administrativa de Obras públicas, para subastas de acopios para varias carreteras de esta provincia.

—Otro sobre la comunicación del Director general de Agricultura, Minas y Montes, en la que se revoca la Real orden de 10 de Abril último, relativa al deslinde de la Cañada del Collado, en término de Alhama.

Cuarta seccion.—Anuncio del Parque regional de Valencia, para subasta de materiales inútiles existentes en el Parque de la Comandancia de Artillería de Cartagena.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 4.^a y 9.^a, contra contribuyentes que se citan.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de La Unión, para subasta de varias fincas de José Albaladejo Martínez.

—Otro de Caravaca, señalando día para el sorteo de contribuyentes que han de constituir la Junta de partido.

Día 22.—Núm. 121.

Primera seccion.—Real decreto de la Presidencia del Consejo de Ministros, sobre los recursos de queja formulados por la Audiencia Territorial

de Barcelona y el Gobernador civil de Gerona.

—Anuncio del Ministerio de Marina, señalando día para celebrar la subasta de suministro de carbón cardiff, para los buques de guerra.

—Relación de operaciones que ha de practicar el personal facultativo de Minas, en varios pueblos de esta provincia, en el presente mes.

Tercera seccion.—Distribución de fondos para satisfacer las obligaciones de la Excm. Diputación provincial en el mes de Abril del corriente año.

Quinta seccion.—Providencia apremiando a contribuyentes de la zona 10.^a

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Cartagena, sobre declaración de quiebra de D. Cándido Román Moreno, del comercio de dicha plaza.

—Anuncio de la Sociedad anónima «Aguas de Santa Bárbara».

Día 23.—Núm. 122.

Tercera seccion.—Resoluciones adoptadas por la Junta provincial del Censo electoral de Murcia, para cumplir lo ordenado en el art. 6.^o del R. D. de 21 de Febrero de 1910.

Quinta seccion.—Providencias apremiando a contribuyentes de las zonas 4.^a y 10.^a

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Calasparra, convocando a Junta a los interesados en el Heredamiento de Berbería.

—Otro de Murcia, convocando a Junta general a los hacendados de esta Vega.

—Otro de Abarán, sobre proyecto de alineación y ensanche del camino del Agua y calle del Puente.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de instrucción de Trem, llamando a los padres de Antonio Fernández Rodríguez.

Día 25.—Núm. 123.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, anunciando la oposición a una plaza de Profesora vacante en cada una de las Escuelas Normales de Albacete y Baleares y Tribunal que ha de actuar en dichas oposiciones.

—Real orden del Ministerio de la Gobernación, disponiendo que no cabe acceder a lo solicitado por la Mutualidad obrera sobre autorización a las sociedades cooperativas para abrir Farmacias en propiedad.

—Noticias sanitarias.

—Circular de la Dirección general de Obras públicas, sobre aclaración del artículo 3.^o del Real decreto de 3 de Septiembre de 1913.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, anulando la licencia original de uso de armas de caza y para cazar que fué concedida a D. Alfonso Albacete Soriano, por extravío de ésta.

—Edictos de la Sección administrativa de Obras públicas, para subasta de acopios de varias carreteras de esta provincia.

—Otros sobre expedientes informativos acerca de la declaración de utilidad pública de varios caminos vecinales, solicitados por varios Ayuntamientos de esta provincia.

—Anuncio de la Jefatura de Minas, sobre la instancia de Don Francisco Narbona, para el establecimiento y explotación de un cable aéreo desde la mina «Tal vez», en término de Cartagena.

—Edicto de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «Agustina».

—Anuncio del Distrito forestal, para subasta de aprovechamiento de piedra en varios montes de Calasparra.

—Otro sobre arriendo de una casa en esta capital, para la instalación de las oficinas en este Distrito.

Cuarta seccion.—Anuncio señalando día para celebrar la subasta de obras necesarias en la Comandancia general del Apostadero de Cartagena.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 4.^a, 9.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Aledo, sobre repartimiento vecinal de consumos.

Día 26.—Núm. 124.

Primera seccion.—Real decreto del Ministerio de Fomento, aclarando lo relativo a la apertura de pliegos por que se ha de regir el próximo concurso sobre subvenciones y anticipos para la construcción de caminos vecinales y puentes económicos de Canarias.

—Real orden del Ministerio de Hacienda, accediendo a lo solicitado por la Junta de protección a la infancia y extinción de la mendicidad de Valencia, sobre el impuesto de las localidades de todo espectáculo público y dándose a esta resolución carácter general.

Segunda seccion.—Anuncio del Gobierno civil de la provincia convocando a la Junta provincial de Reformas Sociales para celebrar sesión en este Gobierno civil.

—Anuncio de la Sección Administrativa de Obras públicas, sobre la solicitud de D. José Cascales para legalización de un muro de reforma y construcción de otro en el río Segura y Rambla Salada.

—Edicto sobre expediente informativo a cerca de la declaración de utilidad pública de varios caminos vecinales solicitados por varios Ayuntamientos.

—Anuncio de la Jefatura de Minas, sobre solicitud de D. Enrique Marín Méndez, para establecimiento y explotación de un cable aéreo como prolongación del cable del Gilico en Cehégin.

—Extracto de cuenta que rinde la Jefatura de Minas sobre aplicación del 5 por 100 de los depósitos de expedientes de minas en el primer trimestre del corriente año.

Cuarta seccion.—Requisitorias militares contra Diego Raza Rodríguez, José Roque Navarro Ballester y Juan Martínez Conesa.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de 1.^a instancia de la Catedral para subasta de bienes de D. Antonio Belchí Martínez.

—Otro de Cieza sobre declaración de herederos abintestato, promovido por muerte de los cónyuges D. Juan Martínez González y D.^a Concepción Pérez González.

Día 27.—Núm. 125.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, disponiendo que por el Rectorado de Zaragoza se convoque a concurso de traslado para provisión de todas las Escuelas que a la sazón se hallen vacantes en la provincia de Navarra.

Segunda seccion.—Edictos del Gobierno civil de la provincia sobre expedientes informativos acerca de la declaración de utilidad pública de varios caminos vecinales solicitados por varios Ayuntamientos.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Administración principal de Aduanas de Cartagena, para subasta de dos saquitos conteniendo café.

—Otro de la Junta de Gobierno del Arsenal de Cartagena para la venta del casco y máquinas del Torpedero número 43.

—Otro de la Comandancia de Carabineros de esta provincia para arriendo de una casa en La Unión para Cuartel de la fuerza de este Cuerpo destacado en dicha ciudad.

—Requisitoria militar contra Ginés Cánovas Escolar.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 4.^a, 9.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Mazarrón, en el mes de Abril próximo pasado.

Octava seccion.—Sentencia de la Audiencia Territorial de Albacete, en los autos sobre tercera de dominio promovido en el Juzgado de primera instancia de Cartagena, por D. José Gómez Sánchez, contra D.^a María del Carmen Carlos Roca y Dorda y otros.

—Edicto del Juzgado de instrucción de Lorca, sobre la busca y ocupación

de una burra que le fué robada a la vecina de Marchena, Marta Méndez Díaz.

—Anuncio de la Escuela Normal de Maestros de Murcia, sobre provisión de becas con destino a la Escuela modelo de párvulos agregada a la Escuela Normal de Madrid.

Día 28.—Núm. 126.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, sobre prohibición de los juegos prohibidos en todos los Casinos, Círculos de recreo, Cafés, etc., etc.

—Providencia del Jefe de la Sección de Pósitos de Alicante-Murcia, contra Baltasara Valero Rubira.

—Relación de las operaciones que ha de practicar el personal facultativo de Minas, en los días que se expresan, en varios pueblos de esta provincia.

Tercera seccion.—Acuerdo de la Comisión provincial, desestimando las reclamaciones presentadas por D. Miguel Ibáñez Torregrosa y otros, contra la proclamación de Concejales electos del Ayuntamiento de Yecla, hecha por la Junta municipal del Censo electoral de dicha ciudad, conforme al artículo 29 de la ley Electoral vigente.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Pedro Cueto Giner.

Quinta seccion.—Providencias apremiando a contribuyentes de las zonas 9.^a y 10.^a

Octava seccion.—Citación del Juzgado de instrucción de Totana contra Francisco Cerón Jiménez.

—Anuncios del Colegio de Corredores de Comercio de Cartagena y de la Sociedad especial minera «Lealtad de Isabel».

Día 29.—Núm. 127.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Fomento, anunciando la vacante de Verificador de contadores de gas en la provincia de Oviedo, a excepción de Gijón.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Noticias sanitarias.

—Anuncio de la Dirección general de Administración, sobre vacante del cargo de Contador de fondos del Ayuntamiento de Salamanca.

—Otro de una Cátedra vacante.

Segunda seccion.—Relación de las operaciones facultativas que practicará el personal de la Jefatura de Minas, en varios pueblos de esta provincia.

Quinta seccion.—Anuncio de la Delegación de Hacienda, sobre pago de la mensualidad a las clases pasivas.

—Providencias apremiando a contribuyentes de las zonas 8.^a, 9.^a y 10.^a

Sexta seccion.—Nota de los jornales y materiales originados en obras del Ayuntamiento de Alhama.

Octava seccion.—Edictos del Juzgado de primera instancia de Cartagena, para subasta de fincas de D. Joaquín Tudela Navarro y la sucesión intestada de D. José Hernández Meroño.

—Avisos de la Sucursal del Banco de Cartagena (Murcia), sobre extravío de unas láminas de depósito.

—Otro sobre subasta voluntaria de tres partes proindiviso de una casa en la calle de la Reina, núm. 4 y una casa calle de D. Tomás Mestre, núm. 6.

Día 30.—Núm. 128.

Segunda seccion.—Circular de la Sección administrativa de primera enseñanza de Murcia, para que los Habilitados de los Maestros nacionales de la provincia, se ajusten en el pago del material de Escuelas a las reglas que se publican.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Cartagena, solicitando D. José Vázquez Aguilar, autorización para reformar una casa de su propiedad en la plaza de San Ginés.

Octava seccion.—Anuncio de la Secretaría de la Audiencia Territorial de Albacete, sobre vacante de la plaza de Fiscal municipal suplente de Cartagena.

—Índice de las materias contenidas en los Boletines del presente mes.